

Próximo a comenzar: Festival del Caribe en Santiago de Cuba



La Habana, 22 jun (RHC) De tres al nueve de julio próximos, la oriental provincia de Santiago de Cuba acogerá la 38 edición del Festival del Caribe o Fiesta del Fuego. Como de costumbre, la celebración incluirá todas las manifestaciones culturales y será espacio propicio para el intercambio científico entre portadores y estudiosos de las culturas tradicionales del área a través del evento teórico: “El Caribe que nos une”.

Hasta la fecha han confirmado su participación más de 600 personas procedentes de 21 países. Como elemento distintivo, este año, el público podrá apreciar una exposición conjunta de los artistas cubanos de la plástica Alberto Lescay y Eduardo Roca (Choco)

El evento estará dedicado específicamente al hermano pueblo de Puerto Rico. Durante esas jornadas, los participantes rendirán homenaje al país anfitrión, con el cual Cuba tiene estrechos vínculos sociales, económicos e históricos.

Según lo previsto, más de 150 puertorriqueños participarán en el Festival. En su delegación están incluidos el cantante Andy Montañez, el conjunto folclórico Majestad Negra y Tony Mapeyé y su grupo.

De acuerdo con el sitio web de la Casa del Caribe el evento teórico del festival abordará como temas principales la historia y la cultura de los pueblos de la región e invitará a la reflexión acerca de nuestro rico patrimonio, arte e historia.(Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba